



**Perjanjian Kinerja Tahunan
(P K T)
Pengadilan Agama Tahuna
Tahun 2021**

BAB I

PENDAHULUAN

A. LATAR BELAKANG

Penataan system perencanaan yang akuntabel, yaitu perencanaan yang terukur dan dapat dipertanggungjawabkan akan mewujudkan suatu manajemen peradilan yang baik. Adapun yang melatar belakangi perlunya penyusunan Perjanjian Kinerja Tahunan di antaranya adalah laporan pertanggungjawaban selama ini hanya menekankan pada pertanggungjawaban anggaran dan pelaksanaan kegiatan dan juga belum berorientasi hasil. Selain itu masih banyaknya instansi pemerintah yang belum dapat mengukur kinerjanya, karena pada umumnya instansi pemerintah belum memiliki sasaran strategis yang spesifik, jelas dan terukur, belum mempunyai indikator kinerja untuk mengukur keberhasilannya, belum menetapkan target-target kinerja sebagai bentuk komitmen organisasi bagi pencapaian kinerja yang optimal, belum memiliki system pengumpulan dan pengolahan data kinerja. Dan juga dilatarbelakangi adanya kebutuhan akan suatu media yang dapat mengikat suatu instansi pemerintah agar mampu mewujudkan Perjanjian Kinerja Pengadilan Agama Tahun 2021 suatu kinerja yang telah disepakati dengan menggunakan sumber daya yang dialokasikan.

B. MAKSUD DAN TUJUAN

Perjanjian Kinerja Tahunan mempunyai maksud dan tujuan sebagai berikut :

1. Mendorong komitmen penerima amanah untuk melaksanakan amanah yang diterimanya dan terus meningkatkan kinerjanya;
2. Menciptakan tolok ukur kinerja sebagai alat untuk menilai keberhasilan/kegagalan pencapaian tujuan dan sasaran organisasi;
3. Meningkatkan Akuntabilitas, Transparansi, dan Kinerja Aparatur.

**PERNYATAAN PERJANJIAN KINERJA
PENGADILAN AGAMA TAHUNA**



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, akuntabel serta berorientasi pada hasil, yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : **Nur Amin, S.Ag., M.H.**
Jabatan : Ketua Pengadilan Agama Tahuna
Selanjutnya disebut **Pihak Pertama,**

Nama : **Drs. H. Iskandar Paputungan, S.H., M.H.**
Jabatan : Ketua Pengadilan Tinggi Agama Manado
Selaku atasan langsung **Pihak Pertama,** selanjutnya disebut **Pihak Kedua,**


Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan.

Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak Kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Ketua Pengadilan Tinggi Agama Manado
Pihak Kedua

Drs. H. Iskandar Paputungan, M.H.
N.P. 19551115.198503.1.002

Tahuna, 04 Januari 2021
Ketua Pengadilan Agama Tahuna
Pihak Pertama

Nur Amin, S.Ag., M.H.
NIP. 19711213.200502.1.001

PKT Pengadilan Agama Tahuna

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

UNIT KERJA : PENGADILAN AGAMA TAHUNA

No	Sasaran Program / Kegiatan	Indikator Kinerja	Target
1	Terwujudnya proses peradilan yang pasti, transparan dan akuntabel	Persentase sisa perkara yang diselesaikan	100%
		Persentase perkara yang diselesaikan tepat waktu	95%
		Persentase penurunan sisa perkara	10%
		Persentase perkara yang tidak mengajukan upaya hukum : - Banding - Kasasi - PK	95,5%
		Indeks responden pencari keadilan yang puas terhadap layanan peradilan	90%
2	Peningkatan Efektifitas Pengelolaan Penyelesaian Perkara	Persentase isi putusan yang diterima oleh para pihak tepat waktu	85%
		Persentase perkara yang diselesaikan melalui mediasi	5%
		Persentase berkas perkara yang dimohonkan Banding, Kasasi dan PK yang diajukan secara lengkap dan tepat waktu	100%
		Persentase putusan yang menarik perhatian masyarakat (ekonomi syariah) yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari sejak diputus	1%
3	Meningkatnya Akses Peradilan Bagi Masyarakat Miskin Dan Terpinggirkan	Persentase perkara prodeo yang diselesaikan	100%
		Persentase perkara yang diselesaikan di luar gedung pengadilan	100%
		Persentase perkara permohonan (voluntair identitas hukum)	100%
		Persentase Pencari Keadilan golongan tertentu yang mendapat layanan bantuan hukum (Posbakum)	65%
4	Meningkatnya Kepatuhan Terhadap Putusan Pengadilan	Persentase putusan perkara perdata yang ditindaklanjuti (dieksekusi)	100%
5	Meningkatnya layanan dukungan Manajemen	Presentase penyerapan anggaran DIPA PA Tahuna	100%
		Presentase capaian output belanja DIPA PA Tahuna	100%

6	Meningkatnya dukungan di bidang sarana dan prasarana	Persentase serapan anggaran dan capaian output dukungan sarana dan prasarana	100%
---	--	--	------

Kegiatan			Anggaran
1.	Pembinaan Administrasi dan Pengelolaan Keuangan Badan Urusan Administrasi	Rp.	3.548.549.000,-
2.	Pengadaan Sarana dan Prasarana di Lingkungan Mahkamah Agung RI	Rp.	37.500.000,-
3.	Peningkatan Manajemen Peradilan Agama	Rp.	297.550.000,-

Tahuna, 04 Januari 2021

Ketua Pengadilan Tinggi Agama Manado
Pihak Kedua


Drs. H. Iskandar Saputungan, M.H.
NIP. 19551116.198503.1.002

Ketua Pengadilan Agama Tahuna
Pihak Pertama


Nur Amir, S.Ag., M.H.
NIP. 19711213.200502.1.001